

NACH DER PLAGE

Dreh die Steine auf den Rücken, wenn du gehst
und sieh nicht nach den Heuschreckenschwärmen,
deren Schatten alle Flüsse vergiften,
nur weil sie zu blind gewesen sind,
die Ferne an den Segelbooten zu erkennen.

Ändere deine Schuhgröße nicht,
bevor du die Planken betrittst
und cremefarben zum Nebelhorn schreitest
mit diesen Schritten,
die immer irgendwie wohlschmeckend klingen,
gut gekühlt und zartbitter am Ende.
Paß auf das Schaukeln auf,
der Hafen ist unruhig um diese Zeit
und die Mannschaft liegt noch fest eingeschlagen
im schwachen Fleisch geträumter Olivengärten.
Sammle keine Muscheln zum Abschied,
zu viele sind schon darauf verfallen.
Die Lieder darin sind zu flach
für dein musikalisches Gehör.
Paß auf das Schaukeln auf,
das Blut ist unruhig um diese Zeit.

Dreh die Steine auf den Rücken, wenn du gehst
und sieh nicht nach meinen Händen,
deren Schatten die übrigen Heuschrecken töten.